

Un composteur partagé pour transmettre les bons réflexes

Le Syvadec a mis à disposition le premier composteur partagé sur le territoire Spelunca-Liamone, en partenariat avec la communauté des communes éponyme.

C'est dans la haute vallée du Cruzzini plus précisément à Salice - un autre a été également placé à Rusazia - qu'a eu lieu, ce mardi, l'inauguration, en présence du maire Jean-Pierre Giordani et des représentants de la communauté de communes Spelunca-Liamone et du Syvadec.

Le projet vise à accompagner les habitants du village, dans le tri de leurs bio-déchets en les équipant notamment de bio-seaux. Une démarche qui comble l'édile salicien. « *La problématique des déchets est, depuis de nombreuses années, au cœur des préoccupations de la commune qui a mis en place dernièrement une collecte des encombrants en régie* », souligne-t-il.

Les habitants pourront se servir du compost

« *Comme la collecte des différents flux de déchets résiduels et revalorisables en porte à porte, le composteur partagé pourra*



Jean-Pierre Giordani en compagnie de Julie Pietri, Henri Pagano-Paoli, Philippe Paulot et Caroline Doridat ont été les premiers à tester les composteurs partagés de la commune. PHOTO J.L.P.

être un exutoire in situ pour le traitement des bio-déchets, précise Jean-Pierre Giordani. Ce traitement sur place évite ainsi le transport de matières humides qui provoquent bon nombre de nuisances lorsqu'ils sont enfouis avec les déchets ultimes. Le com-

posteur partagé est donc une solution de tri à la source qui favorise la production d'un compost de qualité et contribue à la baisse des ordures ménagères résiduelles. Les habitants pourront en effet se servir du compost produit pour un amendement riche et naturel de

leurs jardins et potagers ». Reste à inculquer les bons réflexes.

Le maire, l'ensemble du conseil municipal et l'ambassadrice du tri Caroline Doridat y veilleront en jouant un rôle pédagogique essentiel auprès des usagers.

J.-L.P.